



Direktur Toyota Motor Indonesia Made Dana M Tangkas Menjelaskan Sistem Manufaktur Toyota & Perkembangan Teknologi Terbaru

Fakultas Teknik Program Studi Teknik Industri, Universitas Medan Area menyelenggarakan acara webinar dengan judul “Toyota Manufacturing System & Perkembangan Teknologi Terbaru” pada hari Selasa, tanggal 16 Juni 2020 melalui aplikasi Zoom dan live streaming di channel youtube Universitas Medan Area. Narasumber webinar ini adalah Bapak Ir. Made Dana M Tangkas, M.Si, IPU, AER yang merupakan Direktur Toyota Motor Indonesia.

Webinar ini dilaksanakan untuk umum dan diikuti oleh ratusan peserta yang berasal dari Universitas di seluruh Indonesia dan luar negeri, Kementrian, Kontraktor, dan Peneliti. Acara dimulai dengan kata sambutan oleh moderator Ibu Yuana Delvika, ST, MT, laporan kegiatan oleh Ka. Prodi Teknik Industri Bapak Yudi Daeng Polewangi, ST, MT, kata sambutan oleh Dekan Fakultas Teknik Ibu Dr. Grace Yuswita Harahap, MT, dan sekaligus pembukaan.

Materi pendahuluan yang disampaikan oleh Narasumber berisi tentang bagaimana kondisi bisnis, industri serta perkembangan teknologi industri 4.0 menuju New Normal. Diera pandemi Covid 19 yang terjadi di Indonesia mengakibatkan penurunan dari segala sektor ekonomi, bisnis, industri maupun pariwisata.

Materi Inti yang disampaikan berisi tentang Lean Manufacturing/Enterprise : Value, System, Leadership (Toyota Way, TPS and Leader). Materi Ini berisi tentang beberapa Model of Toyota Ways, Bussines Activity, Productivity, Work Concept yang diadaptasi dari Philosophy Toyota Manufacturing system.

Dilanjutkan pembahasan penutup tentang apa saja tantangan dan peluang industri 4.0 dimasa yang akan datang. Seperti halnya yang sedang terjadi di Indonesia pada era pandemi ini, segala sarana digital telah dilaksanakan baik untuk bisnis, industri dan proses pembelajaran dilakukan secara digital.

Acara tersebut berlangsung dengan baik hingga akhir dari seluruh rangkaian acara. Seluruh pertanyaan peserta telah dijawab narasumber dengan jelas dan mendapatkan respon sangat positif dari seluruh peserta.

Untuk youtube webinar bisa di akses di channel youtube Universitas Medan Area Disini

